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Sujet : [INTERNET] Enquête publique panneaux Agri photovoltaiques Parnay Dun
Date : Thu, 4 Apr 2024 21:50:35 +0200
Pour : ddt-epparnaydun@cher.gouv.fr

Mr le Commissaire enquêteur,

L’équipe communale de Parnay travaille sur le projet depuis 2019, dossier réfléchi et sérieux,  en 
conformité avec la législation actuelle.
La communication a toujours été transparente et collaboration avec les habitants et les exploitants. 
L’intégration dans le paysage et la sauvegarde de la biodiversite a été une priorité dès la genèse du projet  
afin que notre commune rurale garde son identité. 
La reimplantation d’un éleveur ovins sur la commune renoue avec un passé de polyculture élevage 
disparu.
La volonté de l’ensemble de la population a rester indépendante et entreprenante necessite d’avoir du 
financement  que permet ce projet. 
Les retombées économiques bénéficieront à la commune lui permettant de moderniser ses infrastructures, 
l’entretien de la voirie, des ouvrages d’art , mais bénéficieront également aux habitants par différents 
moyens de redistribution. 
Je suis totalement favorable et en accord avec ce projet qui de plus nous mène vers la voie de la 
decarbonisation et de l’ulisation des énergies renouvelables. 
Cordialement 
Mr Ancelin Joël 


